
令和５（２０２４）年１月２２日 内野小学校だより 第１１号 校長 野田 直子   

 

2０２４年となり、まもなく１ヶ月が経とうとしています。皆様、本年もどうぞよろしくお願い

申し上げます。 

元日に能登半島地震が起きました。犠牲になられた方々のご冥福を祈り、なお厳しい状況が続く

現地の早期復旧を願っております。本校では始業式の冒頭で黙祷を捧げ、子どもたちとともに祈り

ました。能登半島地震の被災された方々に思いを馳せながら、いつ何が起こるか分からないなか

で、自分の今のくらしをあたりまえと思わず大切に過ごしていかなければとも思っています。 

さて、令和６年度「内野小学校創立１５０周年記念

事業」に向け、これまで準備委員会および３回の実行

委員会を開催させていただきました。旧古石小、旧丸

米小、旧内野小が統合して２０周年記念でもあり、そ

れを大切にしようという思いも込められて、次のよ

うな看板デザインが出来上がりました。 

本校児童および保護者だけでなく、これまで本校

にかかわってくださった地域の皆様方にとって思い

出となる１５０周年記念事業を執り行いたいと考え

ています。つきましては、地域の皆様方から、一世帯

一口５００円の寄付をお願いしたいと思います。各地区の区長様および地区担当者様にご協力を

いただき、２月末までに集金していただきます。出費多端な折、勝手なお願いではございますが、

ご協力いただきますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

郷土に立つ 
 

夢に向かって 

自分の成長を実感

し 自分らしく 

輝く内野っ子 

看板デザイン 

ＰＴＡ資源物回収（12/5）収益金は３２，４５４円でした。 

学校教育およびＰＴＡ活動に役立てさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

三校統合記念碑 



学校評価アンケート結果より 
これは、7月、12月に保護者 

の皆様にもご協力をいただきま 

した学校評価アンケートの結果 

です。4 段階評価の平均を示し

ています。  は 12 月の各ア

ンケートの中で高い数値の項目

を  は低い数値の項目を示し

ています。 

児童アンケート結果では、「い

じめをせず友だちを大切にして

いる」がここ数年高い結果が見

られます。しかし、別アンケート

結果では「友だちにいやなこと

をされた」という児童の姿も見

られます。ほんとうに

「どんな友だちも大

切にしているのか」を

振り返ることができ

るよう取り組んでい

く必要があります。ま

た、「行事や学級活動、

委員会活動で自分の

考えを出し合い、コミ

ュニケーションをと

り合っている」も高く、

7 月の結果と比較す

ると大きく向上して

います。2学期には多

くの行事等がありま

したが、おたがいにコ

ミュニケーションを図りながら頑張ることができた様子が伝わ

ってきました。 

保護者アンケート結果では、特に健康面や「友だちや地域の人

との関わり合い」などにおいて高い結果が見られました。 

逆に、児童、保護者ともに表現やチャレンジ面にて低い結果が

見られます。本年度は、特に児童の自己肯定感が向上するように

取り組んでいるところですが、一人一人が頑張っているときにそ

の頑張りを認めて、本人に明確にそう伝えていくことがもっと必

要なのではないかと考えました。あわせて「表現力」や「自ら動

く力」の向上を目指して、本年度中にさらに工夫して取組を行っ

ていきたいと思います。今後も見守りをお願いします。 

 

児童 

２月の行事予定 

7日（水）新入生説明会 
１３日（火）～15日（木） 

        学力テスト 

17日（土）～18日（日） 

葦北郡子ども美術展 

（会場：きずなの里） 

21日(水)5年芦北高校森林教 

室（湯浦小と合同） 

３月 1日（金）授業参観 

保護者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


